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Betreff: Koalition begrüßt Standortentscheidung zum Bildungscampus    
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 

die rot-grün-rote Koalition begrüßt, dass die Stadt Bielefeld das Seidensticker-Areal an der 

Herforder Straße als Standort für den Bildungscampus sichern kann. Die Koalition hatte den 

Bildungscampus im vergangenen Jahr mit einem Eckpunktebeschluss auf den Weg gebracht. Der 

Campus umfasst sowohl ein Gymnasium als auch ein integriertes System (Gesamtschule oder 

Sekundarschule) mit insgesamt einer 6- bis 7-zügigen Sekundarstufe I, einer 4- bis 5-zügigen 

Sekundarschule II und auch einem Förderzentrum für Inklusion. Dabei sollen beide 

Ganztagsschulen sowohl integrativ als auch inklusiv und eng verzahnt arbeiten.   

 

Zur Standortentscheidung zum Bildungscampus die schulpolitischen Sprecher*innen der 

Koalition:  

 

Frederik Suchla (SPD): „Das wir nun einen so zentralen und guten Standort für den 

Bildungscampus gefunden haben, ist ein Glücksfall für die Stadt und die Bielefelder 

Schullandschaft. Der Bildungscampus ist mit zwei Schulen und einem inklusiven Förderzentrum 

ein neues, in Bielefeld einzigartiges Angebot in der Schullandschaft. Der Bildungscampus auf 

dem Seidensticker-Gelände ist daher ein schulpolitischer Meilenstein auf unserem Weg zu mehr 

Bildungs- und Chancengerechtigkeit. 

 

Lisa Brockerhoff  (Grüne): „Das Seidensticker-Areal wird den hohen Anforderungen für 

Bildungscampus hervorragend gerecht: nicht nur von der Größe her, sondern auch von der Lage 

und der Anbindung an den ÖPNV. Hier können wir zukunftsfähige Bildung in inklusiven 

Systemen gestalten. Als GRÜNE begrüßen wir natürlich, dass zwei Drittel der vorhandenen 

Gebäudesubstanz für den Bildungscampus genutzt werden können.“  

 

Meike Täubing (DIE LINKE):  "Der geplante Bildungscampus ist ein wichtiger Schritt auf dem 

Weg zu mehr Bildungsgerechtigkeit. Die Anmeldezahlen zeigen, dass der Bedarf an Plätzen an 

integrierten Schulformen steigt und ich freue mich, dass so ein guter Standort gefunden wurde, 

um diesem gerecht zu werden." 


